

Team たなか笑

令和7年6月10日 NO22
柏市立田中小学校 並木孝樹

【1年生】公園たんけん遊びました

先週、1年生が公園たんけんに行ってきました。場所は柏ビレッジ近隣公園です。歩いて約10分の所にあります。この学習は生活科で行っています。ねらいは次です。

広場や公園で友達と一緒に楽しく遊びお気に入りを見つけることができる。公園は他の友達や一般の人も利用する公共の施設であることに気づきルールを守り思いやりをもって利用することができる。

課題となっている発見が一通り終わると遊具で遊ぶ時間です。子ども達に楽しかったことを聞きました。「おにごっこしたこと」「ダンゴムシが見つかったこと」「遊具で遊んだこと」「虫さがししたこと」「先生と遊んだこと」など、たくさんの感想が聞かれ、笑顔もいっぱいでした。



【6年生】租税教室で1億円を手にしました

6年生は社会科の学習として「租税教室」に参加しました。税務署の方がいらっしゃり、講義をしてくださいました。税の仕組みはなかなか難しいので、専門的な方からのご指導がとても有効です。

子ども達の感想です。「税金は50種類もあって種類1つひとつに名前があるのがびっくりしました。」「普段身近にある税金がこんなに役立っているとは知らなかった。」



*上記は1億円（模型）を手にしている写真です。子ども達は口々に「重い、重い」と言っていました。難しい税金の学習でしたが、クイズやゲームもあり、楽しく学べたようです。